

8月

夏場は草刈り、草むしり、剪定など外での生活支援依頼が多く入りました。ひと月で14件もの依頼がありました。



9月

市内全てのくらサポが集まる連絡会議に出席しました。今回は城下町交流プラザでの開催でした。



10月

広場で包括の言語聴覚士を招き「耳の聞こえ」の話をしてもらい好評を博しました。



11月

明治ではお出かけ広場を実施。外出もままならない中で、外の空気に触れ、利用会員の笑顔が見られ良かったです。



12月

活動会員研修として絵手紙を講師に習い、利用会員に年賀状として送りました。時間がかかりながらもステキな絵手紙が完成しました。



くらサポちょっといい話

ある日の広場での事です。迎えに行っても不在、電話をかけても出なかったの、一旦送迎車は戻ってきました。そこで送迎補助の方から「おかしいなあ。新聞も取ってなかったし。玄関いつも開いてるけど鍵かかってたし。」という話があり、もし倒れていたら、と電話をしました。すると本人が出て、「だいぶ待っちゃんたんやけどこんけん今帰ってきたんや」と結局は迎えに行ったタイミングで行き違ってただけ、という結末でした。その後もう一度迎えに行き、無事広場に参加できましたが、いつも迎えに行き様子を見ている会員ならではの視点に、感激した出来事でした。



お問い合わせ
くらサポ陽だまり
担当：志賀

TEL. 62-2122

お気軽にお問い合わせください